
アンケート 令和４年度 

梅 香 学 園 

                                                                 

   日頃より、本園の保育・活動にご理解、ご協力いただきまして、ありがとうございます。 

アンケートをお願いしたところ、貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。結果がまとまりま

したので、お知らせいたします。集計結果と記述いただいたご意見については、 園改善の資料とさせて

いただきます。 

 

評価：Ａ＝そう思う  Ｂ＝そう思うことが多い Ｃ＝そう思うことが少ない  Ｄ＝思わない   Ｅ＝よくわからない 

○をつけてください 
 設問 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 
１ お子さんは園での生活を楽しんでいる 

 
８１％ １９％ ０％ ０％ ０％ 

２ 日常の園での子どもの様子や活動などわかっている ３８％ ５９％ １％ ０％ ２％ 

３ 子どもたちが安全で楽しく活動や生活が出来るよう遊び

や環境が工夫されている 

６３％ ３２％ ０％ ０％ ５％ 

４ 園内の環境美化に努めている ６７％ ２３％ ０％ ０％ １０％ 

５ あいさつや身の回りの始末など、基本的な生活習慣が

身につくように保育している 
８０％ ２０％ ０％ ０％ ０％ 

６ 一人ひとりの子どもの特性を生かし個々の良さが発揮

出来るように保育している 
７３％ ２１％ ０％ ２％ ４％ 

７ 園児一人ひとりに愛情をもって誠実に対応している ８０％ ２０％ ０％ ０％ ０％ 

８ 保育士同士協力し合って保育にあたっている ８４％ １０％ ０％ ０％ ６％ 

９ 園行事について、参加しやすいように工夫している ６５％ ２３％ ６％ ０％ ６％ 

１０ 地域・保護者との連携を図るとともに園の行事運営など

に努めている （保護者会行事など含めて） 
５４％ ３５％ １％ ０％ １０％ 

１１ 園の開所時間は利用しやすい時間に設定してある ７７％ ２０％ ３％ ０％ ０％ 

１２ 子どものしつけや心配事など気軽に相談できる ８３％ １１％ ４％ ０％ ２％ 

                                      回答率  ９４％ 
 



＊自由意見＊ 

●これからも兄弟共々よろしくお願いします！ 
●ブログは祖父母も楽しみにしています。皆が写るように配慮してくださっているのを感じ

ます。 
コロナ禍ではありますが、普段の様子を外から見てみたいです。（参観日のような親がいる

状態ではなく） どんなふうに遊んでいるのか先生たちの言葉から想像するのも楽しいです

が、やはり実際に見てみたいです。 
●今年度は運動会が見られて本当に良かったです。お遊戯会に関しては見ることが出来ず残

念です。できれば今後見られるようになっていけば嬉しいです。 
●園での日常生活での子どもの写真を見たいです。たとえば、クラス Instagram で見える。 
●園での様子をいつも教えて下さり安心して預けられています。ブログも毎日チェックして

います。インスタも再開してもらえたら嬉しいなぁ～なんて…  育児の不安や家での出来

事など気軽に相談できたり「何かあれば電話して下さい」と言ってもらえたりとても感謝し

ています。子どももお友達、先生が大好きなようで梅香にして良かったなーと思います。 
●いつもありがとうございます。コロナが早く収まり、毎年各クラスの参観の日があれば嬉

しいなと思います。 
●毎日楽しく登園している様子を見て安心しています。ありがとうございます。コロナの影

響でなかなか参加できる行事も少ない中、初めて運動会に参加できとても嬉しかったです。

まだまだコロナは続いていますが、保護者が参加できる行事が復活しますように願っていま

す。保護者参観など、一斉でなくても日を分ける、時間で区切るなどしてできたら子どもの

様子もよくわかり嬉しいなぁと思ったりもします。今後ともよろしくお願い致しします。 
●三姉妹、お世話になっていますが、園長先生はじめ諸先生方には日々丁寧な保育、温かい

関わりをして下さり本当に感謝しています。子ども達は先生方のことが本当に大好きで、毎

日園であったことを家で話してくれるので、私たちも幸せです。担任の先生はもちろん、他

の先生方もいつも声をかけて下さり、子どもの様子、保護者のことまで気にかけるあたたか

さ…私たちも梅香学園のことが大好きになる魅力があります。三女はあと２年在園できるの

で、これからも楽しい体験をいっぱいして良い思い出を作ってほしいです。よろしくお願い

します。 
●道路と駐車場の境界のコンクリートが割れて、段差になってしまっているところを直して

いただけると大変ありがたいです。 
●アンケート収集方法について 連絡帳にはさむのではなく、朝送って行った時などに収集

ＢＯＸに自分で入れられるような形式が望ましいと思います。 
●いつも本当にお世話になっております。娘のことをよくみて、理解していただいているの

で、安心してお願いすることができています。むしろ知らないうちに成長している！！と感

じることも多く、保育園でたー――くさんのことを学んでいるのだと感謝の気持ちでいっぱ

いです。コロナ禍で大変なことも多いでしょうが、細やかに対応していただきありがとうご

ざいます。あと３か月、よろしくお願いします。 
●先日保育参観に参加させて頂いたのですが、教室が寒すぎて驚きました。 
●諸経費のキャッシュレス化は、園の現金の管理負担と家庭側と双方にメリットがあるかと

思います。（10 円単位でおつりのないようにということで、実際コンビニなどでお金を崩す

など対応することも…） 既に検討されたこともあるかも知れませんが、企業でも世間一般



としても、普及している現代ですので、家庭側には特にサプライズはありません（と思いま

す）。 
●いつも手厚く保育をしていただいてありがとうございます。今年は運動会も見ることが出

来てとても嬉しかったです。ありがとうございます。 
●コロナ禍ということもあり行事や日常保育大変な部分たくさんあったと思います。その中

でも子供たちがニコニコ過ごせ、園での楽しかったことや失敗してしまったこと、何でも話

していい思い出を作れていることに感謝致します。ありがとうございました。いくつか気に

なる点があります。園の前の道を早いスピードの車がいて心配です。保護者だけでなく色々

な方が利用しているかと思いますが警備等何かあればと思います。 スイミングをお休みす

る時の対応（園で預かっていられる）があると助かります。 保護者が参加できる行事をコ

ロナ感染が比較的落ち着いている時期に行ってほしいです。 運動会などの写真の購入は嬉

しいですが、料金が高めだな、と思いました。使い方もいまいち迷う感じでしたので、地域

の写真屋さんで買えればなぁと思います。 車のエンジンを止めない、朝の健康チェックを

急いでいるからか確認せず子どもを預けたり子どもに「なんで？」と聞かれることが多いで

す。ルールを守ることを子供達にも分かってほしいです。みんなでルールを守る姿が見せら

れたらなぁと思います。よろしくお願いします。 
●いつもお世話になっております。楽しい園生活が送れていて感謝しています。朝の受け入

れの際、時間によっては登園が集中しています。特に朝は、通勤のためスムーズに預けたい

です。可能であれば朝の早い時間も受け入れを分けるなどの対策をしてほしいです。 
●家では食べないようなサラダ類や和え物類など、給食では食べているようですので、是非

レシピをおたより等で紹介して（ブログやＨＰでも）頂けるとありがたいです。 おむつや

ビニール袋を記名して持たせるのですが、少し高くなってもいいので園でまとめて購入して

いただき、使用分もしくは一律徴収でも、その方がとてもありがたいのですが…ご検討のほ

どよろしくお願いします。 
●いつも長時間の保育ありがとうございます。園の環境美化等は、もちろん先生方がいつも

きれいにしてくれているので本来Ａだと思うのですが、コロナの関係で園内をよく見るとい

うことは出来ないのでＢに〇しておきます（そのほうが信憑性があるかと思いまして）。よ

ろしくお願いします。 
●いつも安全に、大切に子どもたちに関わって下さりありがとうございます。コロナ禍で保

護者の園行事の参加がほとんどないのは仕方ないですが、年中年長さん以外でも参観などで

子どもの園の様子、見てみたいです。 お迎えに行くと子どもの手足がとても冷たく寒いの

かなと思います。先生方はとても防寒されているようで子どもにどういう服装をさせたらい

いか悩みます。 普段と違う時間にお迎えに行くと、どのドアへ（未満児さん）お迎え（送

り）に行けばいいか分かりにくいです。玄関などに掲示していただけるとありがたいです。 

遅番の時間も、なるべくＴＶでなく、遊びの時間にしてほしいです。 
●三姉妹お世話になっていますが、園長先生をはじめ諸先生方には日々丁寧な保育、温かい

関りをして下さり、本当に感謝しています。何よりも子どもたちが楽しく意欲的に取り組む

姿、成長を感じ、保護者としてとても嬉しいです。梅香学園を選び、入園させていただいた

こと、幸せに思っています。残り３か月の園生活ですが、先生方、友達といい思い出をいっ

ぱい作ってほしいです。よろしくお願いします。 
●いつも温かく見守り接して下さりありがとうございます。子どもの様子や帰りの車の中で

話してくれる様子に、毎日園生活を楽しんでいることが伝わってきます。今年はさまざまな



行事に保護者が参加できるよう工夫して下さりありがたく思っています。また、子どものこ

とに留まらず、お迎えの際などには私へも声を掛けていただいたり、お気遣いいただいたり

と、私にとっても肩の力を抜ける場所になっています。残り少ない園生活ですが、たくさん

の思い出を作れるよう、私も協力させていただきたいと思っておりますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 
●早いもので兄がお世話になり、続けて弟もお世話になりもう少しで８年となります。梅香

さんには本当に感謝してもしきれないほどのたくさんの感謝の気持ちでいっぱいです。温か

く見守り続けてくださり、共に考え支えてくださり本当にありがとうございました。本当に

素敵な保育園に出会えたこと、理事長・園長先生はじめ素晴らしい先生方にお世話になった

こと、心より感謝申し上げます。残りわずかとなってしまいますが、どうぞよろしくお願い

いたします。 
●いつもありがとうございます。先生方のおかげで子どもが楽しく通えています。難しいの

は分かっていますが、インスタが閉設となってしまい、園での様子が写真だけになってしま

ったのがちょっと寂しいです。先生方もいろいろ考えたうえでのご決断だったと思うのです

が、何か方法があれば嬉しいです。すみません、代替案が浮かばず要望のみになってしまい

ました。今後ともよろしくお願いいたします。 
●日々の保育ありがとうございます。朝は明るい笑顔で、お迎えは温かな笑顔で迎えて下さ

る先生方に感謝する毎日です。今年は何といっても運動会が国母小での開催に変わったこと

が印象深いです。今までの園庭でのアットホームな運動会も梅香学園らしさがあり、とても

良かったのですが、どうしても観覧席は混雑してしまい、不自由な面もありました。国母小

に変わり、広々と観覧＆撮影することができ、とても嬉しかったです。会場の変更に伴い、

イチ保護者では想像も出来ないくらい、大変な事があったと思います。貴重な機会を頂き、

本当にありがとうございました。今後とも、よろしくお願い致します。 
 
 
 


